令和5年度 松ヶ江北小学校通信



第24号 令和6年 3月 7日(木)

### ◆ 学校教育目標

豊かな人間性と健やかな体をもち、 新しい時代をたくましく生きる子どもの育成

北九州市立松ヶ江北小学校

校 長 上 満 佳 子

電 話 481-0614

# 「ありがとう 中学生になっても美顔で元気にいてね会」 大成功

「ありがとう 中学生になっても笑顔で元気にいてね会」が、温かな雰囲気のなか、大成功に終わりました。それぞれの学年の歌や踊り、呼びかけのプレゼントに、6年生は喜び感動していました。みんなの「ありがとう」「がんばれ」の気持ちが届けられました。子ども達の真剣なまなざし、思いのこもった呼びかけ、人を喜ばせようとする気持ちが、表現できていたので、人の心を打つのだと思います。「思い出のアルバム」を見ていると、懐かしい6年生の姿がたくさん映し出されていて、成長を感じました。6年生は、いろいろな思い



出がよみがえってきて、感慨深い時間になったと思います。このように、相手のことを思って、感謝の気持ちを伝え合うということは、大事なことだと改めて思いました。



図書委員会













健康委員会



体育館が温かな空気に包まれ、一人一人の頑 張りで、6年生にとって、心に残る集会となり ました。

集会を盛り上げるために、一年生から五年生までが力を合わせて準備しました!大成功

体育委員会・・・体育館後ろの飾り図書委員会・・・壁画づくり図書委員会・・・壁画づくり図書委員会・・・壁画づくり、か送委員会・・・国会進行、クイズづくり、運営委員会・・・司会進行、クイズづくり、

い出のアルバムの進行





### 3年生

手話付きの「ともだちになるために」の歌声が優し く響きました。6年生は、中学校での出会いが楽しみに なったと思います。



#### 5年生

書道家5年生チームの素晴らしいパフォーマンス。息 を凝らして様子を見守りました。来年度は君達に任せら れる!と思いました。



ました。 五年生の「威風堂々」の 五年生の姿に成長を感じ 大年生の姿に成長を感じ 大年生の姿に成長を感じ



#### 2 年生

キッズダンスの踊りとエールに、6年生だけ でなく会場のみんな、元気をもらいました。



歌とリコーダーの演奏を頑張りました。4年 生が6年生のことを大好きで最高の6年生だ と思っていることが伝わってきました。



#### 6年生

一人一人の個性が光って、学級の仲間で楽し い時間を過ごしていることが伝わってきまし た。6年生の歌声がとてもきれいでした。出会 えて繋がれた「絆」をこれからも、みんなで大 事にしたいと思いました。

3月18日(月)

第 116 回 卒業証書授与式

3月22日(金)

修了式 • 離任式

## お知らせ

現在、旧伊川小校区の子ども達は、スクールバスに乗車して登下校していますが、来年度はバスではなくタ クシーを利用することに決定したと、教育委員会から連絡を受けました。丁寧に連絡調整していきます。詳細 につきましては、スクールバスを利用しているご家庭に、後日お知らせいたします。

来年度、交通手段が変更になりますこと、ご理解、ご協力ください。よろしくお願いいたします。